

# Premio Greenkeeper 2000

## Pedro Barber Lloret

Por

Rolando Serrano Palomar · Nuevo Club de Golf de Madrid

Como cada año cuando se acercan las fechas de las Jornadas Técnicas, hago mi propuesta a la Junta directiva, presentando al menos un candidato al Premio Greenkeeper del año en curso.

El año 2000, con la Junta Directiva de la zona de Alicante, lo tuve muy claro y propuse a D. Pedro Barber como candidato al Premio Greenkeeper. Me consta además que no fui el único. Así que la Junta Directiva otorga el Premio a D. Pedro Barber Lloret.

Decir de D. Pedro Barber que es Presidente de la Federación Valenciana de Golf y miembro de la Junta Directiva de la Federación Española, es sólo mirar el presente. Pero Pedro Barber tiene en su haber un bagaje de más de 25 años trabajando en este mundo del golf y para este deporte. En este tiempo ha pasado por todos los estamentos y ocupaciones de responsabilidad. Además de jugador de golf, ha sido greenkeeper, diseñador y responsable de la construcción, director del club, etc. Es, posiblemente una de las personas que mejor conoce todo el entramado que conlleva el desarrollo de los campos de Golf. Conocí a Pedro Barber en Noviembre de 1978 cuando nos reunimos los greenkeepers de España en la Moraleja para tratar de formar la Asociación Española de Greenkeepers. Desde entonces hasta hoy, ha trabajado incansablemente sin dejar de jugar al golf.

En el Club de Golf Don Cayo, que diseñó y como ingeniero de Obras



Públicas dirigió la construcción, ha pasado por todos los cargos. De Presidente del Comité de Competición a Presidente del club, siendo actualmente Presidente de Honor. Ha recibido la medalla al Mérito en Golf de manos de la Presidenta de la Real Federación Española de Golf, Dña. Emma Villaceros, en su querido club de Golf Don Cayo, ante sus socios, sus amigos y su familia. Como jugador de golf, el éxito más importante que ha conseguido es sin duda la cantidad de amigos que le ha dado este juego, y su ilusión por poder bajar su handicap en el campo donde empezó su vida en este deporte. A pesar de ser abuelo, se resiste a participar en los campeonatos de seniors y siente tentaciones de apuntarse a los de juniors. De momento no le han dejado participar en ninguno. Espera con ilusión hacer

su viaje anual con su grupo de amigos "los Ankels" a cualquier parte del mundo donde haya campos de golf, y el fin de semana para poder jugar con su mujer y cumplir su handicap.